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Situation auf Magdeburger Kinderspielplätzen 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Stadtordnungsdienst hat im vergangenen Jahr gemeinsam mit dem Eigenbetrieb 
Stadtgarten und Friedhöfe sowie der Polizei Kontrollen auf städtischen Kinderspielplätzen 
durchgeführt, um Vandalismusschäden, Verunreinigungen und Lärmbelästigungen in den 
Nacht- und Abendstunden einzudämmen und zu unterbinden. 
 
Meine Fragen hierzu: 
 

1. Wie hoch ist der finanzielle Schaden, der durch mutwillige Zerstörungen von 
Spielgeräten im vergangenen Jahr auf städtischen Spielplätzen entstanden ist? Welche 
Spielplätze sind von Beschädigungen besonders betroffen? Wie stellt sich die 
Schadensbilanz 2004 im Vergleich zu den Vorjahren dar? 

 
2. Welche Kinderspielplätze waren im vergangenen Jahr in besonderem Maße von 

Verunreinigungen betroffen? Wie stellt sich hier die Entwicklung im Vergleich zu den 
Vorjahren dar? 

 
3. Hat das in § 2 der Grünanlagensatzung verankerte Alkoholverbot auf  

Kinderspielplätzen aus Sicht der Stadtverwaltung zu einer Verbesserung der Situation 
in Bezug auf Vandalismusschäden, Verunreinigungen und Lärmbelästigungen 
beigetragen? Welche Maßnahmen plant die Stadtverwaltung künftig um die in der 
Stadt vorgehaltenen 140 Kinderspielplätze noch besser vor Zerstörungen und 
Verunreinigungen zu schützen? 
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